05/11/25Murli de la MañanaOm ShantiBapDadaMadhubanEsencia:Dulces hijos, este mundo entero es un gran hospital de enfermos. Baba ha venido para liberar al mundo entero de la enfermedad.Pregunta:¿Qué conciencia deberíais tener para que nunca os marchitéis o experimentéis olas de pesar?

Respuesta: Ahora tenemos que dejar estos cuerpos viejos y este mundo viejo y regresar al hogar, y después renacer en el mundo nuevo. Ahora estamos estudiando Raja Yoga para ir al reino. El Padre está estableciendo la tierra espiritual de reyes (Rajastán) para nosotros, los hijos.

Cuando mantengáis esta conciencia no habrá olas de pesar.

Canción: Tú eres la Madre y Tú eres el Padre.

Om shanti. Esta canción no es para vosotros, hijos; se toca para explicar a los nuevos. No es que todos aquí sean sensatos. No; se tiene que hacer sensatos a los que son insensatos. Vosotros, hijos, entendéis cuán insensatos os hicisteis. El Padre ahora os está haciendo sensatos, igual que los estudiantes en la universidad se hacen sensatos estudiando. Se convierten en abogados o ingenieros de acuerdo a su entendimiento. Aquí, vosotras almas os hacéis sensatas. Es el alma la que estudia a través de un cuerpo. Sin embargo, la educación que recibís fuera para el sustento de vuestro cuerpo es para un periodo temporal. Algunos hindúes se convierten al cristianismo. ¿Por qué hacen eso? Para lograr un poco de felicidad, para conseguir un trabajo fácilmente y ganar dinero para su sustento. Hijos, ahora sabéis que en primer lugar os tenéis que hacer conscientes del alma. Esto es lo principal porque este mundo está enfermo. No hay ni un solo ser humano que no esté enfermo; definitivamente hay una u otra enfermedad. Este mundo entero es el hospital más grande en el que todos los seres humanos son impuros y están enfermos. Su vida también es muy corta. Experimentan muerte repentina; las garras de la muerte se los llevan. Solo los hijos entendéis estas cosas. Hijos, vosotros no servís solo a Bharat sino al mundo entero, de una forma incógnita. Lo principal es que nadie conoce al Padre. Aunque son seres humanos, no conocen al Padre de más allá de este mundo; no tienen amor por Él. El Padre dice: ¡ahora tened amor por Mí! Teniendo amor por Mí, regresaréis al hogar Conmigo. Tenéis que permanecer en este mundo sucio hasta que regreséis al hogar. En primer lugar, ¡de ser conscientes de cuerpo, haceos conscientes del alma! Solo entonces podréis embeber este conocimiento y recordar al Padre. Los que no se hacen conscientes del alma no tienen utilidad alguna. Todos son conscientes de cuerpo. Vosotros entendéis que, si no os hacéis conscientes del alma y recordáis al Padre, seguiréis siendo como erais antes. Lo principal es hacerse consciente del alma, no es conocer la creación. Se recuerda el conocimiento del Creador y la creación. No se dice: el conocimiento de la creación primero y después el Creador. No; primero es el Creador, que es el Padre. Se dice: ¡oh Dios, el Padre! Él viene para haceros a los hijos iguales a Él mismo. El Padre siempre es consciente del alma y por eso es el Supremo. El Padre dice: Yo soy consciente del alma. Yo hago consciente del alma a aquel en el que entro. Entro en él para convertirle porque él también era consciente de cuerpo. Le digo: considérate un alma y ten recuerdo preciso de Mí. Hay mucha gente que cree que el alma está separada del ser humano. Ya que el alma deja el cuerpo, significa que deben estar las dos cosas. El Padre explica que cada uno de vosotros es un alma. Son las almas las que renacen. Las almas adoptan un cuerpo y representan su papel. Baba repetidamente dice: ¡consideraos un alma! Esto requiere mucho esfuerzo. Los estudiantes van a un jardín para estudiar en soledad. Cuando los sacerdotes van a pasear, lo hacen

en silencio. No permanecen conscientes del alma; simplemente están recordando a Cristo. Incluso pueden recordarle quedándose en casa, pero especialmente permanecen en soledad y recuerdan a *Cristo* y no miran hacia ningún otro lugar. Los que son muy buenos creen que recordando a *Cristo* irán con él. Creen que Cristo está sentado en el cielo y que ellos también irán al cielo. También creen que Cristo ha ido a Dios Celestial, el Padre, y que recordándole ellos también irán a Él. Todos los cristianos son hijos de Ese. Tienen algún conocimiento correcto porque el alma de Cristo no ha regresado arriba, al hogar. El nombre "Cristo" es del cuerpo que se puso en la cruz. No se puede poner a un alma en una cruz. Es erróneo decir que el alma de Cristo fue a Dios, el Padre. ¿Cómo puede alguien regresar ya al hogar? Cada fundador de una religión sin duda tiene que mantener su religión después de establecerla. Cuando se blanquea un edificio, es mantenimiento también. Ahora tenéis que recordar al Padre ilimitado. Nadie, excepto el Padre ilimitado, puede daros este conocimiento. Tenéis que beneficiaros vosotros mismos. De estar enfermos, os tenéis que liberar de la enfermedad. Esto es un gran hospital de enfermos. El mundo entero es el *hospital* de los enfermos. Los que estén enfermos sin duda morirán rápidamente. El Padre viene a liberar al mundo entero de la enfermedad. No es que os liberéis de la enfermedad aquí. El Padre dice: es en el mundo nuevo donde estáis libres de la enfermedad. No os podéis liberar de la enfermedad en el mundo viejo. Lakshmi y Narayan están libres de enfermedades, siempre sanos. Allí tienen una larga esperanza de vida. Los que son viciosos están enfermos. Los que son sin vicios no están enfermos; son completamente sin vicios. El Padre mismo dice: en este tiempo, el mundo entero en general, y Bharat en particular, están enfermos. Vosotros, hijos, primero vais al mundo que está libre de la enfermedad. Permaneciendo en la peregrinación del recuerdo os liberáis de la enfermedad. Teniendo recuerdo, iréis a vuestro dulce hogar. Esto también es una peregrinación. Las almas están en una peregrinación hacia el Padre, el Alma Suprema. Esta es una peregrinación espiritual. Nadie más puede entender estas palabras. Vosotros también entendéis esto, número indefinido, pero lo olvidáis. Esto es lo principal; es muy fácil de explicar. Sin embargo, solo los que permanecen en la peregrinación espiritual pueden explicar a los demás. Si vosotros mismos no estáis en esta peregrinación e intentáis decirlo a los demás, vuestra flecha no dará en el blanco. Tiene que haber el poder de la verdad. ¡Nosotros recordamos tanto a Baba! Una esposa recuerda mucho a su marido. Este es el Marido de todos los maridos, el Padre de todos los padres y el Gurú de todos los gurús. Los gurús también recuerdan a ese único Padre. Incluso *Cristo* recordaba al Padre, pero nadie Le conoce. Solo cuando el Padre viene puede dar Su presentación. La gente de Bharat no conoce al Padre, entonces ¿cómo pueden conocerle los demás? Viene gente desde el extranjero para aprender yoga. Creen que Dios enseñó el yoga antiguo. Tienen fe en esto. El Padre dice: solo una vez, cada ciclo, Yo vengo y os enseño el verdadero yoga antiguo. Lo principal es consideraros un alma y recordar al Padre. Esto se conoce como yoga espiritual. Todos los demás son yogas físicos. Ellos tienen yoga con el elemento brahm (el elemento de luz). Eso no es el Padre, es el gran elemento, el lugar de residencia. Solo el único Padre tiene *razón*. Solo al único Padre se Le llama la Verdad. La gente de Bharat no sabe como el Padre es la Verdad. Solo Él establece la tierra de la verdad. Existe la tierra de la verdad y la tierra de la falsedad. Cuando estáis viviendo en la tierra de la verdad, no existe el reino de Ravan. Es después de medio ciclo cuando empieza el reino de Ravan, la tierra de la falsedad. Toda la edad de oro se dice que es la tierra de la verdad. El final de la edad de hierro es la tierra de la falsedad. Ahora estáis sentados en la confluencia; no estáis aquí ni allí. Ahora estáis viajando. El alma es la que viaja, no el cuerpo. El Padre viene y os enseña cómo viajar. Él os enseña cómo ir allí desde aquí. Esa gente viaja a la luna y las estrellas, etc. Vosotros ahora sabéis que no hay ningún beneficio en eso. Es a través de esas cosas como sucederá la destrucción. Todos los esfuerzos que están haciendo son inútiles. Sabéis que todas

estas cosas que se están creando a través de la ciencia os van a ser útiles en el futuro. Este drama está predestinado. El Padre ilimitado viene a enseñaros. Por tanto, deberíais tener mucho respeto por Él. En general hay mucho respeto por los profesores. Un profesor os instruye para que estudiéis bien y aprobéis. Si no obedecéis a vuestro profesor, suspendéis. El Padre dice: Yo os enseño para convertiros en los amos del mundo. Lakshmi y Narayan son los amos. Aunque los residentes de su reino también son amos, hay una variedad de posiciones. Todas las personas de Bharat dicen que son sus amos. Incluso los pobres consideran que son los amos de Bharat. No obstante, hay una diferencia entre un rey y ellos. La diferencia en la posición se debe al conocimiento. Uno tiene que ser listo en el conocimiento. La pureza también es esencial; también se requiere salud y riqueza. Hay de todo en el paraíso. El Padre os explica la meta y objetivo. Nadie más en el mundo tiene esta meta y objetivo en su intelecto. Instantáneamente decís que es en esto en lo que os estáis convirtiendo. Nuestro reino estará sobre el mundo entero. Ahora es el gobierno de la gente por la gente. Al principio, existían los que fueron doblemente coronados, después los que tenían una sola corona y ahora los que no tienen corona. Baba os dijo en una murli que hicierais un cuadro de los que tienen una sola corona reverenciándose ante los reyes con una doble corona. El Padre dice: ahora os estoy convirtiendo en reyes de reyes doblemente coronados. Ellos son reyes por poco tiempo, mientras que aquí es un tema de 21 nacimientos. Lo primero y principal es hacerse puros. Me clamasteis para que viniera y purificara a los impuros. No pedisteis que se os convirtiera en reyes. Hijos, ahora tenéis renunciación ilimitada. Dejaréis este mundo e iréis al hogar, y después iréis al paraíso. Deberíais tener esta felicidad en vuestro interior. Ya que entendéis que vais a ir al hogar y después a vuestro reino, ¿por qué os marchitáis y experimentáis pesar? Nosotras, almas, iremos al hogar y luego renaceremos en el mundo nuevo. Hijos ¿por qué no experimentáis felicidad permanente? Debido a que hay mucha oposición de Maya vuestra felicidad disminuye. El Purificador mismo dice: recordadme y vuestro karma negativo de muchos nacimientos se quemará. Os hacéis swadarshanchakradhari. Sabéis que iréis a vuestro reino de Rama. Aquí ha habido muchos tipos diferentes de reyes. Ahora se va a convertir en la Rajastán (la tierra de los reyes) espiritual. Vosotros os convertiréis en los amos del paraíso. Los cristianos no comprenden lo que se entiende por paraíso. Ellos llaman paraíso a la tierra de la liberación. No es que Dios Celestial, el *Padre*, viva en el *paraíso*. Él vive en la tierra de la paz. Vosotros ahora estáis haciendo esfuerzos para ir al Paraíso. Tenéis que mostrar esta diferencia. Dios, el Padre, es Aquel que reside en la tierra de la liberación mientras que al mundo nuevo se le llama paraíso. Solo el Padre viene para establecer el Paraíso. El lugar al que vosotros llamáis la tierra de la paz, ellos lo llaman cielo. Todas estas cosas se tienen que entender. El Padre dice: este *conocimiento* es muy fácil. Esto es *conocimiento* para hacerse puro y para ir a las tierras de la liberación y la liberación en la vida. Solo el Padre da este conocimiento. Cuando alguien está a punto de que le pongan en la horca, entiende en su interior que va a ir a Dios. El verdugo le dice que recuerde a Dios, aunque ninguno de ellos conoce a Dios. Ese solo recuerda a sus amigos y familiares en ese momento. Se recuerda: alguien que recuerda a su esposa al final... Él sin duda recordaría a una persona u otra. Solo en la edad de oro son conquistadores del apego. Allí, saben que dejarán su cuerpo y tomarán otro. Allí no hay ninguna necesidad de tener recuerdo. Por esto se dice: todos recuerdan a Dios en momentos de pesar. Aquí hay pesar. Por tanto, Le recuerdan con la esperanza de recibir algo de Dios. Allí, ya lo han recibido todo. Vosotros podéis decir que vuestra meta es convertir a los seres humanos en teístas y hacer que pertenezcan al Amo y Señor. En este tiempo, todos son huérfanos. Nosotros ahora pertenecemos al Amo y Señor. Solo el Padre da la herencia de felicidad, paz y prosperidad. Lakshmi y Narayan viven largas vidas. Vosotros también sabéis que la gente de Bharat anteriormente vivía una larga vida. Ahora tienen una vida corta. Nadie sabe por qué se

ha acortado tanto. Es muy fácil para vosotros entender esto y después explicarlo a los demás. También en esto sois diferentes unos de otros. La explicación de cada uno es la suya propia. Cada uno de vosotros explicáis de acuerdo a cuánto habéis embebido. Acheha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

## Esencia para el dharna:

- 1. Así como el Padre siempre es consciente del alma, vosotros también debéis hacer esfuerzos completos para permanecer conscientes del alma. Amando de corazón al único Padre regresaréis al hogar con Él.
- 2. Tened *respeto* completo por el Padre ilimitado, es decir, seguid las instrucciones del Padre. La primera instrucción del Padre es: hijos, ¡estudiad bien y *aprobad*! Seguid estas instrucciones.

**Bendición:** Que seáis servidores verdaderos y con vuestro servicio lleno de poder deis poder a quienes están débiles.

La verdadera especialidad de un servidor verdadero es convertirse en instrumento para llenar de poder a los débiles. Todos hacen servicio, pero la razón por la que se ve una diferencia en el éxito de cada uno es la falta de poder en la instrucción para hacer el servicio. Por ejemplo, cuando una espada no está afilada, esa espada no cumple su función. Del mismo modo, si las instrucciones para hacer el servicio no llevan consigo el poder del recuerdo, entonces no hay éxito. Por eso tenéis que convertiros en servidores poderosos. Llenad de poder a los débiles y haced que emerjan almas de *calidad*. Entonces se os llamará servidores verdaderos.

**Eslogan:** 

Considerad cada situación como un medio para alcanzar el estado de volar y continuad volando constantemente.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri -incorporal- y videhi

## -más allá del cuerpo-).

De hecho, es fácil volverse incorporal, pero para poder pensar y volverse incorporal cuando tenéis una situación delante, cuando hay complicaciones en el servicio o una situación que provoca agitación, necesitáis haberlo practicado durante un largo período de tiempo.

Cuando el pensar y el hacer ocurran al mismo tiempo, es cuando seréis capaces de superar el examen final.